



Un appel contre les risques de la téléphonie mobile

16/06/2008 10:20

par [Claire Avignon](#)

Vingt experts scientifiques ont lancé un appel, dimanche 15 juin, concernant les téléphones mobiles. Mené par David Serban-Schreiber, professeur de psychiatrie, l'appel propose 10 mesures qui doivent permettre de se protéger contre les ondes électromagnétiques émises par cette nouvelle technologie. Elles concernent plus particulièrement les enfants de moins de 12 ans, plus fragiles.

Cela fait plusieurs mois que sont attendus les résultats finaux d'Interphone, une grande étude menée par l'Organisation mondiale de la santé (OMS) et à laquelle participent l'Allemagne, l'Australie, le Canada, le Danemark, la Finlande, la France, Israël, Italie, le Japon, la Nouvelle-Zélande, la Norvège, le Royaume-Uni et la Suède. Elle porte sur 2.600 gliomes, 2.300 méningiomes, 1.100 neurinomes acoustiques, et 400 tumeurs de la glande parotide.